

Ressort: Vip´s

## Ryan Gosling wollte nie ein Kind sein

Los Angeles, 16.01.2014, 09:19 Uhr

**GDN** - Der Schauspieler Ryan Gosling wollte nie ein Kind sein. Im Interview mit der spanischen Zeitung "La Vanguardia" sagte er: "Das einzige, was ich wollte, war eine Arbeit."

Er habe es nicht besonders genossen, ein Kind zu sein. "Ich habe meine Kindheit damit verbracht, mich über sie zu beschweren und habe versucht, sie hinter mir zu lassen." Davon, ein berühmter Schauspieler zu werden, habe der gebürtige Kanadier nie geträumt. "Aber ich bin weiter gekommen, als ich es mir je hätte vorstellen können", so der 33-Jährige. Was im Internet über ihn geschrieben werde, lese Gosling, der zuletzt im Film "Only God Forgives" zu sehen war, lieber nicht. Er wisse nicht, wie er damit umgehen soll. "Das Internet ist zu einem Minenfeld für mich geworden."

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-28479/ryan-gosling-wollte-nie-ein-kind-sein.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)